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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Frau Bochman fragt, ob ein zweites Sackgassenschild aufgestellt werden kann, da 
sich die Verkehrsteilnehmer nicht an Eines halten. 
Laut dem Landkreis reicht ein Verkehrszeichen aus.
Es wird über die Notwendigkeit eines zweiten Schildes diskutiert.
Herr Beckmann merkt an, dass auch der Antrag auf die Aufstellung eines Schildes 
zur 
Geschwindigkeitsbegrenzung von 60 kmh vom Landkreis abgelehnt wurde.
Frau Höfs-Schwenk soll mit der Gemeinde zu einem erneuten Ortstermin eingeladen 
werden, um über die Probleme zu sprechen.

Frau Bochmann regt an, dass sich mit den Grundstückseigentümern, dem STALU, in 
Verbindung gesetzt werden sollte, das bei dem Naturschutzgebiet 
Entsorgungssysteme aufstellt, da sich dort viele Leute aufhalten, die die Fläche 
verunreinigen. Bisher hat sogar der Gemeindearbeiter diese Stellen gereinigt. 

Die fehlenden Baumnummern im Ganzkower Weg sollen durch das Amt ersetzt 
werden. 

Es sollte ein neuer Kanister für den Rasenmäher besorgt werden, da dieser nach 
den Arbeiten Ölspuren hinterlässt. Der Zustand des Kanisters wird überprüft und 
anschließend mit dem Gemeindearbeiter gesprochen.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Thomas Beckmann
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